

La journée d'Amitié du 28 septembre 2025

Comme chaque année, l'association des « Amis du Monastère » organise la journée d'Amitié où sont conviés les adhérents et nos chères Bénédictines. Cette année, le dimanche 28 septembre donc, la journée a commencé par la messe à 10h30.



Nous nous sommes retrouvés autour du repas préparé par les sœurs dans la salle de Mambré. Nous étions 43 convives ! De quoi faire connaissance, partager, et s'entraider à la vaisselle !



A 14h, nous avons prié l'office de None avec la communauté, ensuite nous nous sommes organisés en covoiturage pour nous rendre à la « Chèvre Rit », une exploitation située à une dizaine de kilomètres du Monastère. Un élevage d'une centaine de chèvres, tenu par 2 personnes, la mère et sa fille. Nous avons découvert ce travail très prenant, l'investissement humain que cela représente pour aboutir à la vente de fromages fermiers très goûteux.



Après avoir découvert l'exploitation, caressé quelques têtes de chevrettes, et profité de la boutique bien garnie en fromages frais, nous nous sommes dirigés vers un joli jardin où les Amis du Monastère avaient préparé un goûter bien savoureux. Chacun a pu tout en se restaurer partager ses impressions sur cette après-midi !



A 18h, pour celles et ceux qui le désiraient, nous avons participé avec les sœurs à la prière des vêpres au monastère. Une journée d'amitié partagée bien ensoleillée !